

Pendant 50 ans à Herdman, le curé Marciel n'est plus

Valleyfield - Le curé Jean-de-la-Croix Marciel est décédé, à l'âge de 80 ans, le vendredi 2 décembre, au Centre hospitalier régional du Suroît à Valleyfield.

La dépouille mortelle du curé Marciel a été exposée en Chapelle ardente à l'église Saint-Patrice à Herdman, lundi et mardi. Les funérailles ont lieu en l'église de Herdman, le mercredi 6 décembre, à 11 heures.

Le curé Marciel a été pendant 50 années curé de la paroisse Saint-Patrice-de-Hinchinbrooke, et a laissé sa marque partout dans la région. Le curé Marciel a été ordonné prêtre en 1940, et a accepté en 1944 d'être le curé de Herdman. Il avait pris sa retraite en août 1994.

Le curé Marciel laisse dans le deuil, sa belle soeur Marie-Rose Marciel, son neveu Robert et sa nièce Christiane. (C.A.)



Le curé Jean-de-la-Croix Marciel.

AVIS DE DÉCÈS



CURÉ

Jean de la Croix Marciel
À Herdman le 2 décembre 1995 à l'âge de 80 ans est décédé le Curé Jean de la Croix Marciel, curé de cette Paroisse depuis 50 ans. Il laisse dans le deuil sa belle soeur Marie-Rose Marciel, son neveu Robert et sa nièce Christiane. Il sera exposé en Chapelle ardente à l'Église St-Patrice de Herdman lundi le 4 décembre de 14 à 17 heures et de 19 à 22 heures ainsi que mercredi le 6 décembre dès 9 heures. Les funérailles auront lieu en l'Église St-Patrice de Herdman mercredi, le 6 décembre à 11 heures. Inhumation au Cimetière de la Paroisse. Prière de ne pas envoyer de fleurs, des messes seraient grandement appréciées par la famille. Direction funéraire Rodrigue Montpetit & Fils Inc., 170 rue Châteauguay, Huntingdon

55^e anniversaire de mariage



Monsieur et Madame Marcel Taillefer ont célébré leur 55^e anniversaire de vie commune, en juillet dernier, avec la famille.